
Vereinsring Waldenbuch 
 

Protokoll der Sitzung vom 03.07.2023 beim Schützenverein Waldenbuch 

entschuldigt sind: Alexander Ebinger, Willi Göttling, ESC Glashütte, Pfarrer 

Neumeister, Annette Odendahl, GHV, Manfred Burkhardt 

 

1. Begrüßung  

Kurze Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Brigitte Olaynig. 

Danke an den Schützenverein, dass wir hier sein dürfen. 

 

2. Begrüßung durch Herrn John Raisch, Oberschützenmeister 

Er ist seit Anfang 2023 1. Vorsitzender und berichtet über 65 Jahre 

Schützenverein. Für Interessierte will er nach der Sitzung eine Führung durch 

das Gebäude und die Schießanlagen machen. 

 

3. Letztes Protokoll 

Keine Wortmeldungen 

 

 

4. Bekanntgaben 

Bei Veränderungen im Vereinsvorstand bitte das an Frau Hellus im Rathaus 

melden. 

 

5. Scheckübergabe der Weihnachtsgabe 

Schecks erhielten die Kath. Kirchengemeinde, der Schwäbische Albverein, das 

Jugendrotkreuz, der Musikverein, die Bürgerstiftung, der TSV 

 

6. Sommerferienprogramm – Herr Böll 

Das Anmeldeverfahren läuft seit 10 Tagen, es haben sich bereits ca. 150 Kinder 

auf über 500 Plätze angemeldet. 

Fragen an H. Böll aus der Runde gab es keine. 

 

7. Projekt „Nachwuchs- und Mitgliedergewinnung“ – Sandra Fischer 

• Mit Herrn Stark konnten wir uns noch nicht zusammensetzen. 

• Es soll ein gemeinsames Plakat mit dem neuen Waldenbuch-Logo geben. 

Hier wollen wir in verschieden farbigen Kästen mit Überschriften wie 



„Sport“, „Natur“ u.ä. die Vereine vorstellen und auch auf der Homepage 

kategorisieren.  

• Es soll auch bei Facebook einen Social-Media-Auftritt für die Vereine 

geben. Pro Verein sollte eine Person etwas posten können. Jeder Verein 

bekommt 1 Woche, wo ein Post abgegeben werden soll (das kann man 

auch in den Stadtnachrichten bringen) 

• Der Vereinsring wird auch etwas Geld investieren für die Werbung der 

Vereine in Waldenbuch und Umgebung. 

• Gunnar Lange wird noch später über neue Möglichkeiten einer Website 

berichten. 

• Näheres dazu dann in der Oktobersitzung. 

 

 

8. Aktuelles aus der Stadtverwaltung – H. Lutz 

Unser Bürgermeister lobt, dass den Vereinen nach Corona eine gute 

Wiederbelebung gelungen ist. 

Der Ehrenamtsabend am 14.7. steht bevor. Es sind noch Plätze frei. 

 

9. Hobbymarkt und Weihnachtsmarkt 

Der Hobbymarkt findet am 25. + 16.11.23 statt. Mario Lichtherz ist schon 

fleißig am Vorbereiten. Die EineWelt-Gruppe wird wieder die Bewirtung 

übernehmen. 

Weihnachtsmarkt – Frau Jacob: er findet am 16.12. statt. Ein Arbeitskreis hat 

sich bereits einmal getroffen. Folgende Themen wurden besprochen bzw. 

angerissen: 

Die Öffnungszeiten sollen wieder von 14 bis 21 Uhr sein. 

Die Geschirrmobilnutzung ist Pflicht für alle, die Essen und Trinken anbieten. 

Die Stadt besorgt noch Geschirr nach Bedarf. Die Jugendfeuerwehr bedient das 

Geschirrmobil gegen eine Spende. 

Als Gebühren wurden besprochen:  

Hobbykünstler und Vereine ohne Essen: 50 € 

Vereine mit Essen: 80 € 

Gewerbliche: 150 € 

Zum Thema Weihnachtsgabe gab es die Idee, dass jeder Stand/Aussteller einen 

Kuchen spendiert, der dann an einem separaten Stand zugunsten der 

Weihnachtsgabe verkauft werden soll. 

Alle werden gebeten, bei der Anmeldung genau anzugeben, was an Getränken 

und Essen geboten wird (damit es nicht wieder passiert, dass es keine Rote 



Wurst gibt). Das Essensangebot soll dann noch in der Oktobersitzung 

abgestimmt werden. 

Die Preisgestaltung kann individuell erfolgen. 

Alles Nähere dann in der Oktobersitzung. 

 

10. Termine und Vereinsringsitzungen – Rolf Fritz 

Die Termine gehen fleißig ein. Es läuft alles sehr gut. 

 

Vereinsringsitzungen: 

09.10.23 

08.01.24 Erste Sitzung im neuen Jahr. 

 

25.+26.11.23 Hobbymarkt 

16.12.23 Waldenbucher Weihnachtsmarkt 

 

Termine, die uns noch spontan zugerufen wurden: 

 

Schützenverein: Sommerfest mit Stadtmeisterschaft am 22.+23.7. 

Kulturwerk: Harfenkonzert am 4.8. um 19 Uhr in St. Veit 

OGV:  Sommerschnittkurs am 21.7. um 18 Uhr  

 Ausflug nach Neuhausen ob Eck am 6.8. 

Musikverein:  15.7. Dämmerschoppen auf dem Hasenhof 

   9.-11.9. Marktplatzfest 

 

 

11. Verschiedenes / Anfragen der Vereine 

• Uns erreichten viele Anfragen, weshalb es dieses Jahr keine Hocketse zur 

Maibaumaufstellung und zum 1. Mai gab. Bitte überlegt, ob nicht 

jemand Lust hat, nächstes Jahr hier eine Hocketse zu machen. 

• 2024 soll es wieder eine Vereinsmesse geben. Bitte bis zur 

Oktobersitzung überlegen, wer hier teilnehmen möchte. Wie könnte die 

Vereinsmesse gestaltet werden bzw. wollten wir das letztjähre Format 

beibehalten? In der Oktobersitzung wollen wir das konkretisieren. 

 

 

Ende 20.00 Uhr 

 

 



 

12. Gemeinsames Essen 

 

 

 

 

 

Schriftführerin 

Brigitte Olaynig 

 


